

Abstract zur LemaS-Jahrestagung 2019 Karlsruhe

<b>Titel der Veranstaltung:</b>	Schülerwettbewerbe als Professionalisierungschance für Lehrkräfte
<b>Format:</b>	Vortrag
<b>Name(n):</b>	Ansgar Kemmann
<b>Institution:</b>	Gemeinnützige Hertie-Stiftung
<b>Abstract:</b>	
<p>Aus Lehrersicht bedeutet die Teilnahme an Schülerwettbewerbe vor allem Mehraufwand. Doch lohnt ein zweiter Blick. Schülerwettbewerbe können nämlich auch für Lehrkräfte etwas bieten. Im Anschluss an den Vortrag von Frau Prof. Dr. Solzbacher wollen wir diesem Aspekt auf den Grund gehen: Inwiefern können Wettbewerbe zur Professionalisierung von Lehrkräften beitragen? Welche Angebote gibt es für Lehrkräfte der Primarstufe und Sekundarstufe I? Was sagen erfahrene Wettbewerbslehrer? Welche Beobachtungen machen Schülerinnen und Schüler? - Dabei geht es nicht nur um persönliche Weiterentwicklung im eigenen Fachgebiet, sondern um ein breites Spektrum pädagogischen Umgangs mit Differenzierung und Individualisierung des Lernens.</p>	



GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium  
für Bildung  
und Forschung